

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang bimbingan keagamaan karyawan hidroponik ATW CORP Kudus, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Faktor yang mempengaruhi kejenuhan karyawan ada beberapa macam yaitu faktor umur, posisi kerja, lingkungan kerja dan masa kerja. Faktor yang lain seperti pekerjaan yang monoton dengan waktu kerja yang lama serta target besar yang harus dikerjakan setiap harinya oleh karyawan sangatlah membuat mereka jenuh.

Praktik bimbingan yang dilakukan oleh pembimbing terhadap karyawan yang jenuh pada saat kerja adalah menggunakan metode ceramah bil hikmah untuk kedekatan kepada karyawan sehingga bimbingan yang disampaikan oleh pembimbing dapat diterima oleh karyawan.

Efektivitas bimbingan cukuplah baik ini terlihat saat adanya perubahan pada karyawan yang semula pada saat kerja kurang semangat menjadi lebih ikhlas dan semangat karena adanya bimbingan yang dilakukan oleh pembimbing. Bekerja adalah salah satu tuntutan hidup yang harus dilakukan secara ikhlas. Selain itu bekerja juga adalah salah satu bentuk ibadah.

### **B. Saran**

Berdasarkan kenyataan dan teori yang ada, peneliti dapat mengajukan saran yang mungkin bermanfaat bagi penelitian berikutnya. Dalam pengembangan ilmu pengetahuan terutama mengenai metode bimbingan keagamaan untuk mengatasi kejenuhan bekerja, perlu untuk dilakukan penelitian dan pengkajian lebih lanjut serta mendalam terhadap kejenuhan karyawan dan faktor-faktor di lingkungan sekitar kerja yang mana nantinya penelitian yang akan datang dapat dilakukan dalam jangka waktu tertentu yang lebih lama dari penelitian ini serta lebih mendalam dalam menggali seputar masalah kejenuhan karyawan termasuk latar belakang lingkungan kerja karyawan.

### C. Penutup

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang mana atas rahmat dan pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat serta salam tidak lupa penulis panjatkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW yang telah membawa kebenaran untuk rahmatul lil ‘alamin.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tentunya tidak terlepas dari kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan sarannya dari pembaca yang bersifat membangun ke arah yang lebih baik. Semoga skripsi yang telah penulis susun ini mendapat ridho dari Allah SWT dan bermanfaat untuk kemajuan dunia pendidikan serta dapat menjadi sebuah inspirasi untuk generasi selanjutnya yang bermutu, berkualitas dan profesional.

